

- **Etapa 1: Cabo Higuer-Irún**, 20 de mayo de 2017. 7,2 km.
Desnivel positivo: 39 m.,
Desnivel negativo: 73 m.
Etapa fácil y muy corta, ideal para hacer por la tarde el día antes como preámbulo a la travesía haciendo más llevadera la siguiente.
Durante la etapa caminamos por el GR-11 que coincide con el GR-121.

Cabo Higuer, 30 m., km 0 (de la etapa, del tramo y de la travesía). La ruta sigue el GR-11 que, en las poblaciones, está poco o nada señalizado. Bajaremos desde la carretera, cerca del Faro de Higuer, por el camino que va hacia el cabo (el inicio está señalizado como GR-121 porque esta etapa y parte de la siguiente coinciden con ese GR en su vuelta a Guipúzcoa) para después girar a la derecha y caminar en paralelo al mar hasta salir a la carretera que baja al...

Puerto de Hondarribia, km 1.

Seguiremos por la acera hasta después de pasar la playa y el puerto deportivo, asomándonos brevemente al Río Bidasoa (km 3,1) y luego nos internaremos en Hondarribia por una calle que caminaremos en dirección sur hasta el km 4 en donde nos desviaremos a la derecha entrando en el casco viejo, subiremos a la parte alta y luego bajaremos hasta salir por el sur bajo la

Puerta de Santa María, km 4,4. Cruzaremos un parking y un puente para seguir a la derecha hasta encontrar un paso de peatones que cruzaremos siguiendo por la derecha y girando en redondo para recorrer la Calle Santa Engrazia a la que sigue la Calle Kosta desde la que enlazaremos con la N-638 la cual cruzaremos por un paso de peatones que hay antes del puente. Pasaremos éste y en la rotonda iremos a la izquierda por la GI-2134 hacia Irún que se puede considerar que empieza a partir de aquí. En poco más de 1 kilómetro llegaremos a una rotonda después de una curva a la izquierda. Seguiremos por el lado opuesto por la calle Fuenterrabía desviándonos a la derecha en una bifurcación después de 300 metros. Caminaremos algo más de 200 metros (Calle Zubiaurre) hasta chocar con la Calle de la Estación. Unos metros a la derecha está el alojamiento en el que nosotros nos quedamos.

Pensión Bidasoa, km 7,2, junto a la estación de tren (donde además habíamos comido antes de ir al Cabo Higuer y al día siguiente desayunamos). Para cenar tapeamos en el casco viejo de Irún.

Más información se puede ver en la página del GR-11:

<https://travesiapirenaica.com/gr11/prologo-hondarribia-irun.php>

Alojamiento: Pensión Bidasoa (943 619913).